



すきっぷ

3年 学級通信
1月14日 発行

新しい年、新しい気持ちを大切に!!

3学期がスタートしました。今年は大雪で二日間休校になり大変でしたが、今日は全員が元気に登校し、書き初めも頑張っていました。かわいい3年生と久々に会えて、私も元気をもらいました。

さて、これから3ヶ月は、1年のまとめをするとともに、4学年への準備をする大事な時期です。一人一人が自分を振り返りながら、充実した3ヶ月を送ることができるように、支援したいと思います。今年もよろしくお願ひします。

◆お願い と お知らせ

★生活のリズムを取り戻しましょう。

年末年始にかけて、不規則な生活になり、生活のリズムがくずれていませんか。朝ごはんをしっかり食べ、早寝早起き朝ごはん、規則正しい生活が送れるように声かけをお願いします。

★一ヶ月8冊以上、読書をしましょう。3年生の年間目標は100冊です。土日にはぜひ声かけをお願いします。

★22日は授業参観で、教科は道徳です。自分や友達の長所について考えます。ねらいは「自分のよさを知り、伸ばしていくこうとする心情を育てる」です。授業の最後の方に、おうちの方からの手紙を代読します。全員提出していただき、ありがとうございました。

学級懇談では、授業を見られた感想と、3年生になってよくなってきたことをお聞きしたいと思います。3年生一人一人の頑張りや、よさ、成長を保護者全員でわかつち合い、もし課題があれば皆さんで共有し、解決していきたいと思います。よろしくお願ひします。

授業参観 13:40～14:25 講演会 14:35～ 懇談会 15:40～

書き初め大会 入賞

岡野 さん
中島 さん
開 さん

がんばった書き初め!!

